

## ABSTRAK

**Yohana Corry Amalya Riyanto, 3402150458, “Implementasi Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) Sebagai Upaya Pencegahan Kecelakaan Kerja (Studi Pada UPTD Laboratorium dan peralatan DPUPRP Kabupaten Ciamis)”.  
Dibawah bimbingan Ibu Nurdiana Mulyatini, S.E., M.M dan Ibu Elin Herlina S.Pd., M.M.**

Penelitian ini difokuskan pada Implementasi Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) Sebagai Upaya Pencegahan Kecelakaan Kerja (Studi Pada UPTD Laboratorium dan peralatan DPUPRP Kabupaten Ciamis).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1] Bagaimana Implementasi Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) di UPTD Laboratorium dan Peralatan DPUPRP Kabupaten Ciamis?; 2]Bagaimana upaya pencegahan kecelakaan kerja di UPTD Laboratorium dan Peralatan DPUPRP Kabupaten Ciamis?; 3]Bagaimana Implementasi Keselamatan dan Kesehatan Kerja sebagai upaya pencegahan kecelakaan kerja di UPTD Laboratorium dan Peralatan DPUPRP kabupaten Ciamis? Adapun tujuan penelitian ini untuk menganalisis 1]Untuk mengetahui bagaimana Implementasi Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) sebagai upaya pencegahan Kecelakaan kerja di UPTD Laboratorium dan Peralatan DPUPRP Kabupaten Ciamis; 2]Untuk mengetahui upaya pencegahan kecelakaan kerja di UPTD Laboratorium dan Peralatan DPUPRP kabupten Ciamis; 3]Untuk mengetahui bagaimana jaminan Keselamatan dan kesehatan kerja yang sudah di implementasikan di UPTD Laboratorium dan Peralatan DPUPRP Kabupaten Ciamis sebagai upaya pencegahan kecelakaan kerja.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif kualitatif, dimana pengumpulan datanya dilakukan dengan wawancara sehingga mampu menggali lebih dalam tentang implementasi program keselamatan dan kesehatan kerja. Sebagai objek penelitian ini adalah yang terkait dengan penelitian ini dan memiliki pengalaman kerja lebih dari 5 tahun dan bekerja pada UPTD Laboratorium dan Peralatan DPUPRP Kabupaten Ciamis.

Hasil yang diperoleh dari penelitian ini meyakini bahwa Implementasi Keselamatan dan Kesehatan Kerja pada UPTD Laboratorium dan Peralatan DPUPRP Kabupaten Ciamis telah diimplementasikan dengan baik hal ini bertujuan untuk mengurangi tingkat kecelakaan kerja.

Diharapkan UPTD Laboratorium dan Peralatan DPUPRP Kabupaten Ciamis mengimplementasikan program keselamatan dan kesehatan kerja sesuai prosedur yang telah ditetapkan, perusahaan juga harus memastikan lingkungan yang aman agar pekerja terhindar dari kecelakaan kerja.

**Kata kunci :Keselamatan Kerja, Kesehatan Kerja, Kecelakaan Kerja**